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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

久留米警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和元年６月１３日 午後４時００分 から 

 令和元年６月１３日 午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          久留米警察署 ４階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１４名 

 

  

 

警 察 署        

署長、生活安全管理官、地域管理官、 

刑事管理官、交通管理官、警備課長、総務第二

課長、事務局２名 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

  

【新会長、副会長挨拶】 

 

【開会】（会長） 

 令和元年第２回久留米警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶(要旨)】 

○ 皆様には、御多忙中のところ、本年第２回目の久留米警察署協議会に御出席

していただき、厚くお礼申し上げる。 

○ 本日は、本年４月１日に４名の警察署協議会委員の方が入れ替わって最初の 

久留米警察署協議会となる。 

○ より安心して暮らせる安全な地域社会を実現するため、忌憚のない御意見等 

を寄せていただきたい。 

 

【新規委嘱協議会委員挨拶】 

 

【報告事項等】 

１ 警察官募集勧奨活動について 

  ＤＶＤ視聴 

  各部門についての説明 

  新任警察官発表 

 

２ 暴力団対策について 

  ＤＶＤ視聴 

  暴力団との対応要領の説明 

 当署の暴力団対策の取組状況 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



 
                                                                                         議 事 概 要           

 

  

【質疑応答】 

○ 委員から「子供１１０番の家の設置状況を知りたいが、どこに問い合わせを

したら良いか、教えて欲しい。」旨の質疑があり、生活安全管理官から「久留

米市のセーフコミュニティ学校安全対策委員会、久留米市教育委員会、久留

米市小・中学校ＰＴＡ連合協議会に確認した結果、子供１１０番の家の運営

主体は、大半の校区においてＰＴＡとなっているとのことであった。よって、

問い合わせ先としてはＰＴＡがふさわしいと思う。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から「地域住民から、久留米市北野町中にある交差点で度々事故が起こ

っている。信号機の設置をお願いしたい。」旨の意見があり、交通管理官から

「意見のあった交差点は、変則５差路の交差点であり、当署でも設置の必要

があると判断している。警察本部に対し信号機設置の申請をしているが、予

算的な面でいまだ実現していない。信号機が設置されるまでの間、この交差

点をこのまま放置することなく、道路管理者である県土整備事務所と協議し、

一時停止線の引き直しや一時停止標識を自光式に替えるなどの対策を講じ、

地元の住民の方々の理解を得ながら、事故が発生しないような措置を進めて

いくつもりである。要請があれば、自治会等に出向いて説明させていただく

ので、御理解いただきたい。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から「私が所属しているボランティア団体の職員への講演を依頼したと 

ころ、貴署職員や少年サポートセンターの職員から、少年の問題行動の原因や、 

その対策に関する講演等をしていただいた。大変すばらしい講演で、大好評で 

あった。」旨の謝辞があった。 

 

【閉会】（会長） 

 以上で、令和元年第２回久留米警察署協議会を閉会する。 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 


